
Protokoll Präsidiumssitzung RSV Mellensee 08 

Datum: Mittwoch 17. November 2021 
Ort: Gaststätte Mellensee 
Beginn: 19.00 Uhr 

Anwesend: T. Reetz, A. Schneider, F. Henschel, D. Gall, Si. Britz, A. Kühne, D. Jordan, R. Pultz, 
L. Lehmann, D. Krause

Tagesordnung :
1. Begrüßung, Änderungen zur Tagesordnung und Benennung des Protokollführers
2. Informationen zu allgemeine Antragstellungen
3. Antrag zur Bezuschussung Trainingslager AWO Erlebnishof Leichtathletik
4. Antrag zur Bezuschussung für Auszeichnung für besondere sportliche Leistung

Leichtathletik
5. Vorbereitung Neujahrsturnier
6. Auswertung Arbeitseinsätze
7. Vereinsversicherungen
8. Erstattung von Beiträgen aus der vergangenen Ferienfreizeit nach Gräbendorf
9. Berichte der Abteilungen
10. Sonstiges

1 Begrüßung... 
Protokollführer: Detlef Krause

2. Informationen zu allgemeinen Antragstellungen
T. Reetz bekommt immer wieder Anfragen bzgl. Zuschüsse zu Mannschaftsevents,… und schlägt 
vor, diese künftig über den Präsidiums-chat oder bei den Sitzungen einzubringen.
L. Lehmann regt an, einen festen Betrag je Sektion festzulegen, über den nach Rücksprache aber 
ohne 'Antrag' verfügt werden kann. Es folgen Diskussionsbeiträge, ob eine Gewichtung nach 
Mitgliederzahl oder eine Staffelung gerechter wäre. Beschlussfassung wird vertagt.

3. Antrag zur Bezuschussung Trainingslager AWO Erlebnishof Leichtathletik
F. Henschel schildert den Plan, in den Osterferien mit insgesamt 50 Sportlern (3 Gruppen mit je 15 
Kindern plus Trainer, Kosten: 150€/Kind) ein Trainingslager in Beeskow zu veranstalten und bittet 
um einen Zuschuss.
Es folgen Diskussionsbeiträge, wie eine gerechte Verteilung erfolgen kann, wenn z.B. die Sektion 
Floorball ähnliche Events veranstaltet. Dort gibt es andere Fördermöglichkeiten. Es werden 
15€/Kind bewilligt. Die Fahrt findet im Namen des RSV Mellensee statt, die Frage, ob die 
Vereinshaftpflicht dieses Event abdeckt, bleibt zu klären. 

4. Antrag zur Bezuschussung für Auszeichnung für besondere sportliche Leistung
Leichtathletik
F. Henschel berichtet von den jährlichen Kadermeldungen, also die Erfüllung der altersgemäß 
festgelegten Normen an den Verband. Aus Mellensee wurden auf diesem Weg viele herausragende 
Leistungen / Sportler/innen gemeldet, landesweit gesehen belegen wir Platz 4. Er bittet um einen 
Zuschuss, um für die so Ausgezeichneten 11-13 jährigen ein T-Shirt zu finanzieren. Der 
Beschaffung von 10 T-Shirts (incl. Beflockung ca 25€/Stück) wird zugestimmt, die Übergabe ist für
den 6.12 geplant.
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5. Vorbereitung Neujahrsturnier
In Anbetracht der steigenden Inzidenzwerte und der Tatsache, dass die Fussball-Hallensaison bereits
abgesagt wurde, verfolgen wir die Veranstaltung des Neujahrs-Hallenturnieres zunächst nicht 
weiter.

6. Auswertung Arbeitseinsätze
• bisherige Bilanz: mäßige Beteiligung, dennoch Einges geschafft, die Strategie, jeden 

zweiten Sonnabend im Monat einen Arbeitseinsatz durchzuführen, sollte beibehalten werden
• ungünstige Altersstruktur innerhalb der Mitgliedschaft: viele Kinder, viele über 60, aber 

auch Eltern sollten sich stärker beteiligen
• verschieden Maßnahmen zur Steigerung der Beteiligung werden diskutiert: Anreize, 

Durchsetzen der in der Satzung verankerten Pflicht, Sanktionen,…
• aus einer Sektion kam die Meinung: Beiträge ggfs. erhöhen, dafür Fachbetriebe beauftragen
• Ziel: Mittelfristplan für das kommende Jahr erstellen, damit Mitglieder ihre Beteiligung 

besser planen können 

7. Vereinsversicherungen
T. Reetz berichtet von diversen Versicherungen, die für den Verein sinnvoll sein könnten, zunächst 2
vermeintlich wichtige:

• Vermögensschaden-Haftpflicht
sichert den Verein ab gegen Schäden, verursacht durch den Vorstand und dessen 
ehrenamtliche Vertreter, z.B. Rückforderungen bei einer falsch ausgefüllten 
Spendenbescheinigung,…
Jahresbeitrag 360 € bei einer Schadenssumme von 200 T€

• Vermögens-Haftpflicht für Vorstände
sichert den Vorstand ab gegen Forderungen, wenn Schäden durch den Vorstand verursacht 
werden, 
Jahresbeitrag 370 € bei einer Schadenssumme von 2 Mio€

• Versicherungs-/Rechtsschutz 
sichert die Mitglieder vor den Kosten eines Rechtsbeistandes ab

• Strafrechtsschutz für Vorstände und Vertreter
Schutz gegen strafrechtliche Verfolgung, Jahresbeitrag 410 €

• Betriebsberufshaftpflicht, Jahresbeitrag 300 €
(diese Risiken sind abgesichert über den LSB)

8. Erstattung von Beiträgen aus der vergangenen Ferienfreizeit nach Gräbendorf
• Beantragt wurde die Förderung für geplant 30 Kinder
• Gesamtkosten 2130 €, max. Fördersumme 50% Entspr.: 1065 €
• Fördermittel wurden bewilligt, sodass von den pro Kind eingenommenen 75€ => 55 € 

zurücküberwiesen werden können
• für den 6.-8.Juli 2022 wird erneut eine Ferienfreizeit geplant, wieder nach Gräbendorf, weil 

Preis/Leistung i.O. und weil Anfahrt mit Rad möglich -und viel Spaß gemacht hat.
• Geplant wird wieder mit 30 Pers., Kosten 85 € -incl. Reiseausfallvers. und Bettwäsche

9. Berichte aus den Abteilungen 
• Leichtathletik: Wettkämpfe fallen coronabedingt aus, KiLa-Cup voraussichtlich auch, 

Training ist vorerst abgesagt
• Gymnastik vermeldet einen weiteren Neuzugang, Resonanz auf Amtsblattartikel mäßig, 

weitere Interessenten, aber nur eine kommt regelmäßig
• Kegeln: Wettkämpfe wieder aufgenommen, auch mit Erfolgen, aber vermutlich steht die 
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Saison vor dem Abbruch; außerdem dürfen ungeimpfte demnächst möglicherweise nicht 
mitkegeln, daher evt. Schwächung des Teams; somit ist Aufstieg eher unwahrscheinlich; 
Diskrepanz bei Sportstätten mit Gastronomie: Sportstätten => 3 G, Gastro => 2G

• Floorball; massive Probleme, die Trainingszeiten abzudecken, weil einige Trainer 
selbständig; derzeit rollierende Abdeckung; im Spielbetrieb 2G+

• Fussball: Probleme in C-Jgd, wird aufgefüllt mit D-Jgd.
E-Jgd-Trainer bietet Ersthelferkurse an, Danny fragt Kosten an, alt. sind Kurse über 
Rettungsdienst an (=> Rainer); in der Halle gilt 3G

• Bowling: fast alle geimpft, 1 will nicht, 1 darf nicht, kommen derzeit nicht zum Training; 
ein Neuzugang; am 4.12. Weihnachtsfeier

10. Verschiedenes
• Corona: Verfügung in Brandenburg => für Kegeln gilt noch 3G für Gastro 2 G

mögl. Lösung für die Kombination Gastro/Sportstätte: 
◦ Trennung/Schliessen Durchgangstür Umweg über den Vereinsraum
◦ Zusatzvereinbarung: Schliessen der Gaststätte für den Wettkampf => „Sportstätte“

• für „Veranstaltungen mit Unterhaltungscharakter“ gilt 2G; wenn der Spielbetrieb so gesehen
wird, führt es dazu, dass Eltern ihren Kindern nur vom Zaun aus beim Spielen zuschauen 
dürfen -wenn Prüfung auf gültige Impfung nicht möglich 

• Mittelfrist Platzgestaltung bei einer der nächsten Sitzungen
• Amtsgericht hat Satzungsänderung zugestimmt => T. Reetz überarbeitet, dann 

Veröffentlichung auf Website
• Zustand der Kabinen tw. Unzumutbar: (leere) Bierkästen, Wäsche, halbleere 

Wasserflaschen,.. außerdem Versorgung mit Wasserflaschen ungeklärt; coronabedingt 
möglichst 0,5 Liter-Flaschen; zuletzt haben die Ü50 besorgt, um den Punktspielbetrieb 
abzusichern (Heimmannschaft und Gäste); hoher Verbrauch, vermutlich auch für Training;
niemand fühlt sich verantwortlich => Zuständigkeit muss geregelt werden 
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